

WAHLMANIPULATION IN GEORGIEN



Bei den Parlamentswahlen in Georgien ist es zu massiven Manipulationen und Störungen gekommen, darunter Verstöße gegen das Wahlgeheimnis, Einschüchterung und Gewalt gegen Wähler, Journalisten und Beobachtern und Bestechung in Wahllokalen. Die IGFM erkennt das Wahlergebnis nicht an und fordert die EU auf, diese Manipulation deutlich zu benennen und Sanktionen gegen die Verantwortlichen auszusprechen.

Georgische IGFM-Sektion beobachtet Parlamentswahlen

IGFM: körperliche Angriffe, Einschüchterungen und Bestechung im Wahllokal

Massive Wahlmanipulation in Georgien

[Proteste nach Stromausfall](#)

Weite Teile Kubas sind seit über 50 Stunden ohne Strom. Die Regierung droht, jegliche Proteste gewaltsam niederzuschlagen. Kuba steckt derzeit in der größten Wirtschaftskrise seit dem Zusammenbruch der Sowjetunion zudem unterdrückt das autokratische Regime die Bevölkerung seit sechs Jahrzehnten.

[100. Geburtstag Iwan Agrusow](#)

Zum 100. Geburtstag des Gründers der IGFM, Iwan Iwanowitsch Agrusow, veröffentlicht die IGFM eine Kurz-Biographie in Erinnerung an den demütigen Macher, der sein Leben in den Dienst der Menschenrechte stellte.

Weitere Meldungen